

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

5.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de M. Alfred Pion, de faire certains travaux, en rapport avec l'égout-collecteur du quartier Emard, au prix de son contrat.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville a le droit de confier ce travail à M. Pion, sans demander de soumissions.

6.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant au Bureau quel principe il a adopté pour l'exécution de travaux publics dans les rues qui ne sont pas les propriétés de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer que le Bureau croit devoir juger chaque cas à son mérite.

7.—(23165) Soumis un rapport du Département en Loi, en réponse à une interpellation du Conseil, en date du 5 août 1914, concernant le paiement d'une partie du coût des travaux de couverture de la Rivière Saint-Pierre, par le Gouvernement Fédéral.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

8.—(19990) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour forcer la Compagnie "Presto Heater Ltd.", à enlever ses réchauds, qui sont installés au Bain Laviolette.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de donner instructions au Département en Loi d'y donner suite.

9.—(23925) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un projet d'arrangement entre la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Tronc et la Cité de Montréal, en rapport avec la pose d'un tuyau d'égouts, en-dessous des voies de ladite Compagnie, à la rue Saint-Patrice.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit arrangement.

10.—(21894) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 400 pieds de conduites d'eau de 8 pouces, dans la rue Hingston, au nord de l'avenue Notre-Dame de Grâce, au coût de \$1,100.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la pose de ladite conduite, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

11.—(23906) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant la liste des employés temporaires partis pour la guerre, avec leur salaire correspondant, par semaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale.

12.—(21569) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un projet d'arrangement entre la Compagnie du Grand-Tronc et la Cité de Montréal, en rapport avec la pose d'une conduite d'eau, en-dessous des voies de ladite Compagnie, à la rue Shearer.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit arrangement.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the offer made by Mr. Alfred Pion, to perform certain work in connection with the main sewer in Emard Ward at the price of his contract.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to know if the City has the right to have said work performed by Mr. Pion, without calling for tenders.

6.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, asking the Board what principle they have adopted for public works in the streets which are not the City's property.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Board deem it advisable to consider each case separately.

7.—(23165) Submitted a report from the Law Department, in reply to a question put by a member of the Council on the 5th August 1914, concerning the payment of a part of the cost of covering River St. Peter, by the Federal Government.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

8.—(19999) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings in order to compel the Presto Heater Ltd., to remove its heaters from the Laviolette Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to give instructions to the Law Department to carry the same into effect.

9.—(23925) Submitted a report from the Law Department, transmitting a draft of agreement between the Grand Trunk Ry. Co. and the City of Montreal, in connection with the laying of a sewer under the said Company's tracks, in St. Patrick street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said agreement.

10.—(21894) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that 400 feet of 8 inch water pipes be laid in Hingston street, north of Notre-Dame de Grâce avenue, at a cost of \$1,100.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the laying of said conduit be authorized, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

11.—(23906) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, transmitting the list of temporary employees who have gone to the front, with their weekly salary opposite their names.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Director of Municipal Assistance.

12.—(21569) Submitted a report from the Law Department, transmitting a draft of agreement between the Grand Trunk Ry. Co. and the City of Montreal, in connection with the laying of a water main under the tracks of said Company, on Shearer street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said agreement.

13.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was